

# 夢はでっかく 根は深く

「学校長だより No. 3」

平成28年4月28日 倉敷市立柳井原小学校

先日は、参観授業・学級懇談・奨学会総会へのご出席ありがとうございました。参観授業・懇談はもちろんです。奨学会総会へも30名弱ものご出席をいただき、保護者の皆さんの学校への期待や関心の高さを知ることができました。他の学校からは、「参加数が少なくて・・・」という悩みの声を聞くことがありますが、柳井原小学校は違います。私たち教職員も、素晴らしい保護者の皆様と共に、同じ方向を向いてお子さんの成長を後押ししていきたいと思えます。

子ども達の健やかな成長は、「愛情」がもととなります。「愛されている。信頼されている。見守られている。」ことが成長の土台となるのです。今までの学校で、お話をさせていただいた内容ですが、

「愛の深さは計ることができる」これは、日野原重明先生という方のお話です。聖路加国際病院の名誉院長で百五歳になります。日野原先生の講演会の内容を知ることができました。

「その人の寿命というのは、その人がもっていて使える時間のことです。この限りある時間を、何にどれくらい捧げているかがめいめい問われます。自分のためか、人のためか・・・家族ではそれは共有の時間となります。どれだけの時間を相手に捧げることができるか、そして共有することができるかで愛の深さを計ることができます。」

お子さんとの共有に時間を大切にしてください。お子さんの話をしっかり聞いてあげてください。気をつけていただきたいのは、いつもは「今、忙しいから後でね。」と言っているのに、問題が起こったときだけ、本気モードになることです。ご心配はごもっともなのですが。

子どもは、お家の方が聞いてくださる話をたくさんするようになります。意地悪された話ばかりを聞くようになると、そんな話ばかりするようになります。友達と遊んだことや勉強で頑張ったことを、聞いてあげれば、そのことを話すようになります。そして、友達とも仲良くなるし勉強もよりがんばるようになります。聞いてあげることが、何よりの励みになりお子さんの成長につながります。



## 交通安全教室から

4月20日（水）

玉島警察署から2名の指導員の方をお招きして、交通安全教室を行ないました。



### 低学年は、横断歩道の安全なわたり方の練習

「車のかげから、車がくるよ。」

「雨の日、横断歩道を渡る時は、辺りがよく見えるように、かさを上げて。」

こしを少しまげて、ものかげから車が来ないかな・・・

### 中・高学年は自転車の安全な乗り方の学習

「確認、合図、止まる」

「確認、出発・・・交差点では、左・右・左と確認・・・」

「とにかく確認、そしてヘルメット着用」

頭を守る、命を守る、ヘルメット！



ヘルメットの中に「生卵」をいれて、1mの高さから落としました。卵は割れることなく無事でした。「卵＝頭」 ヘルメットが頭を守ってくれることを再認識しました。

**1年生 初めての図画工作で似顔絵を描きました。**



好きな食べ物は「マンゴー」です。将来は「レスキューたい」になりたいです。



好きな食べ物は「ぶどう」です。将来は「けいさつかん」になりたいです。



好きな食べ物は「いちご」です。将来は「けいさつかん」になりたいです。



好きな食べ物は、「ホットケーキ」です。将来は「お花屋さん」になりたいです。



好きな食べ物は、「ケーキ」です。将来は「お花屋さん」になりたいです。



好きな食べ物は、「ステーキ」です。将来は「レスキューたい」になりたいです。


**畠中先生から** 1年生のみなさんは、元気いっぱい、やる気いっぱい、笑顔いっぱいで毎日楽しく過ごしています。上級生のみんなと一緒に遊んでくれたり、掃除のやり方等を優しく教えてくれたりするので、学校生活にもすぐに慣れることができました。これから運動会の練習が始まります。**スーパー1年生**で頑張ります。

**美しい環境づくりへ**

柳井原小学校で私が感心したこと。それは、校舎内外の環境整備が進んでいることです。運動場の美しい樹木や玄関の花は、地域の方が剪定したり活けたりしてくださっているとのこと。本当にありがとうございます。「**落ち着いた生活は、美しい環境から**」廊下や階段の**掲示物**も、各掲示担当の先生が工夫して作っています。

職員室前「みんなともだち」

1年生掲示板「くるくる回るひまわり」

階段踊り場「進級おめでとう！」

